

<<<PRESSEMITTEILUNG – 24.06.2022 – Reiseregion Havelland präsentiert sich auf Landesgartenschau>>>

Zwei Wochen lang vertritt der Tourismusverband Havelland die gleichnamige Reiseregion auf der Landesgartenschau in Beelitz. Im Pavillon des Landkreises Potsdam-Mittelmark sind ab kommenden Montag dann neben den verbandseigenen Prospekten viele Infos zu touristischen Anbietern aus der Reiseregion Havelland zu finden.

Täglich wechselnd stellen sich einzelne Partner vor Ort selbst vor und bieten ein breites Angebot an Probier- und Mitmachaktionen. „Auf unserer Website und natürlich auch über unsere Social Media Kanäle werden wir informieren, welche Partner uns wann begleiten. Es ist auf jeden Fall für Groß und Klein etwas dabei.“, ergänzt Matthias Kühn, Geschäftsführer des Tourismusverband Havelland.

Großer Höhepunkt ist der Havelland-Tag am 09.07.2022. An diesem Tag ist das Havelland nicht nur im Landkreis-Pavillon zu finden, sondern gestaltet auch das Bühnenprogramm. Landrat Roger Lewandowski hat sich bereits für die Begrüßung angekündigt. Erwartet wird ein buntes Programm verschiedener Künstler mit Musik und Tanz. Nähere Infos stellt der Tourismusverband unter <https://www.dein-havelland.de/entdecken-erleben/laga-beelitz> zur Verfügung. Die Landesgartenschau hat aktuell täglich von 9:30 bis 19 Uhr geöffnet.

Kontakt:

Tourismusverband Havelland e.V.

Theodor-Fontane-Straße 10

14641 Ribbeck im Havelland

www.dein-havelland.de

Facebook und Instagram: @havellandsehnsucht